



令和5年度  
コミュニティ・スクール福間南  
学校通信 11月号



令和5年11月2日  
福津市立  
福間南小学校



## 運動会,たくさんの応援ありがとうございました。

10月7日(土)。4年生が一クラス学級閉鎖中でしたが、4年生は改めて別の日に全員がそろっての運動会を行うという計画のもと、全校での運動会を行いました。今年の運動会のスローガンは、「感動。ひとりひとりが輝くとき」です。どの学年の児童も日常の練習の成果を発揮し、徒競走、綱引き、様々なダンス、競争遊戯、そして組体操や集団行動など素晴らしい姿を見せてくれました。特に6年生は係の活動も担当し、用具の準備や全体の指揮、運動会の実況の放送や、開閉会式の進行、さらには運動会全体を盛り上げる応援団など素晴らしい活躍が見られました。スローガンの言葉の通り、1588人の児童ひとりひとりが良さを発揮して輝き、感動いっぱい運動会になったと思います。



応援団

運動会を盛会に終わることができたのも、保護者の皆様のご理解とあたたかい声援があったからこそだと考えます。保護者の皆様の一人一人の拍手、声援が子供たちの「がんばってよかった。」「自分はできるようになった。」という自己肯定感につながりました。

今後も福間南小学校の児童、一人一人に温かい声援とご支援をよろしくお願いいたします。

※ 別の日の4年生だけの運動会の際も、たくさんの保護者の方のご参加を頂きました。ありがとうございました。



4年生



2年生



6年生



1年生



3年生



5年生



# 新しい広場・駐車場ができました!

プールの解体に伴い、新しい駐車場と広場ができました。駐車場の増設により、これまで中庭に止めなければならなかった車を新しい駐車場にとめることができるようになり、中庭も児童の遊び場所として活用することができるようになりました。

新しく活用できるようになった中庭、体育館横の広場は、児童のアイデアもいかしながら、楽しく活動できる場所にしていきたいと思います。



# 地域とともに!～南しよっとフェスタ～

29日(日)は南小学校の体育館で「南しよっとフェスタ」が開催されました。石原会長を中心として地域の皆さんがたくさんの方々と時間をかけて、4年ぶりに開催されたフェスタです。

中学校のブラスバンドをはじめ、幼稚園の園児の皆さんの出し物等が行われました。南小学校からも運動会で活躍した6年生の応援団が出演し、地域の皆様を応援してフェスタを盛り上げました。地域の子供たちにとって良い発表の場となる

とともに、たくさんの楽しい催し物があり、児童もとても楽しんでいました。約1300名程度の参加があったと聞いています。学校の目標である「楽しい学校づくり」に共通する「楽しい地域づくり」が地域の方々の努力によって実現された素晴らしいフェスタでした。今後も「南しよっとフェスタ」がますます発展し、福間南小の地域に受け継がれる催し物になることを期待しています。



## 11月の主な行事予定



日	曜	行事	日	曜	行事
1	水		16	木	子供会議
2	木	授業参観	17	金	クラブ活動 ふくつ語りの会
3	金	文化の日	18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	2年生生活科見学
6	月	家庭学習がんばり週間	21	火	
7	火		22	水	6年生総合的な学習見学
8	水	避難訓練	23	木	勤労感謝の日
9	木		24	金	委員会活動 ふくつ語りの会
10	金		25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	子供面談
13	月	1年生生活科見学	28	火	
14	火	1年生生活科見学	29	水	
15	水		30	木	

